



Hermann Matern übergibt Parteidokumente

Foto: Zentralbild/Spremberg

Hermann Matern 75 Jahre

Als Genosse Hermann Matern vor einiger Zeit den jungen Panzersoldaten einer Einheit der Nationalen Volksarmee aus seinem Leben erzählte, sagte er: „Wenn ich noch einmal diesen Lebensweg gehen müßte, ich wäre einverstanden, ihn noch einmal zu gehen, trotzdem er schwer war.“

Hinter diesen schlichten Worten steht das kampferfüllte und an persönlichen Opfern reiche Leben eines führenden Arbeiterfunktionärs, der seit über sechs Jahrzehnten in den Reihen der revolutionären Arbeiterbewegung für ein Leben der Menschheit in Frieden und Sozialismus kämpft.

Schon sehr früh hatte der ehemalige